

Team:

Eine neue Gemeindeassistentin und ein neuer Gemeindeassistent

Ab sofort freuen wir uns über Verstärkung im pastoralen Team unserer Pfarrei. Janina Kühnl und Vincent Gutscher haben ihr Studium in Mainz beendet und kommen nun für den zweiten Teil, der praktischen Ausbildung als Gemeindeassistent bzw. Gemeindegemeinschaftsassistenz, für die kommenden zwei Jahre zu uns. Dorothea Busalt und Herbert Kohl sind für diese Zeit die Mentoren in der Pfarreiarbeit, Christina Feifer wird den Schulbereich übernehmen. Im Sommer 2026 werden dann beide offiziell vom Bischof ins Bistum, an einen anderen Ort, gesendet. Wir wünschen Ihnen für die kommende Zeit viele gute Erfahrungen und Gottes Wegbegleitung.



Von Dorothea Busalt

2. Sept. 2024

Liebe Gemeinde,

zunächst: Hallo! Hier fängt unsere Geschichte an.

Und wie bei beinahe jeder guten Geschichte braucht es wohl eine Einleitung. Daher wollen wir uns kurz persönlich vorstellen:

Wir sind *Janina Kühnl, 25 Jahre alt*, und **Vincent Gutscher, 22 Jahre alt**. Nach unserem Studium in Mainz starten wir nun ab dem 1.9. in die zweijährige Assistenzzeit, die letzte Ausbildungsphase um Gemeindefereferent*in zu werden:

Guten Tag,

ich bin Janina Kühnl und habe aus Mainz nicht nur mein Studium in Praktischer Theologie und Sozialer Arbeit in meinen Koffer gepackt, sondern auf dem Weg dahin noch so viel mehr: Vorfreude auf die neuen Begegnungen, Motivation, Zuversicht, eine große Portion Mut, offene Ohren und ein offenes Herz. Ich freue mich jetzt sehr, Sie alle als Teil dieser Gemeinde kennenzulernen und begleiten zu dürfen!

Hey,

ich bin Vincent Gutscher und freue mich, nach den 3 Jahren Studium in Praktischer Theologie endlich in die Berufswelt stolpern zu dürfen. Besonders gespannt bin ich auf Sie, also auf die vielen verschiedenen Charaktere und unser Zusammenspiel und darauf, ob und wie es gelingen wird, eigene Projekte ins Leben zu rufen!

Wir sind gespannt auf die Zeit die vor uns liegt, mit all ihren Herausforderungen und Chancen, aber sind uns sicher, dass sie bereichernd und lehrreich sein wird!

Auf ein spannendes neues Kapitel!

Liebe Grüße und bis bald,

Janina Kühnl und Vincent Gutscher